
Acta de la reunión de Espacio Público 

 

 A las 18 horas del día 29 del mes de abril de 2020 (via Zoom debido a la cuarentena 

obligatoria) se reúnen los miembros de la Comisión de Espacio Público de la Comuna 2, Sras. 

Magdalena Silveyra, Ana Bas y Ofelia Manzi y los Sres Nilo Díaz y Miguel Peláez. 

 

 El Sr. Pélaez solicita que se envíe una carta al Sr. Ramiro Reino Grondona, solicitando 

que informe acerca de las actividades que están cumpliendo los miembros de la Junta 

Comunal, y las propuestas que existen para mantener la continuidad de actividades de la 

Institución. 

 El Sr. Díaz manifiesta su preocupación por la proliferación de mosquitos que se 

advierte en diversos lugares de la Comuna, por caso en la calle Sanchez de Bustamante entre 

Santa Fe y Güemes (Cámara de Edenor). Solicita que se envíe una nota a las autoridades 

comunales para requerir información acerca de si se están realizando acciones de desinfección 

dada la proliferación de dengue. 

 Los miembros de la Comisión, deciden utilizar este medio electrónico para futuras 

reuniones, mientras subsista la cuarentena obligatoria. 

 Siendo las 19,20 se levanta la sesión.  

 


